

Mömax

Nächster Expansionsschritt in Fulda

Donnerstag, 28.03.2019

Seit dem gestrigen Mittwoch, den 27. März, hat der neue Mömax in Fulda (Foto) mit einer Verkaufsfläche von 7.500 qm geöffnet. Es ist das insgesamt 74. Möbelhaus der Kette.

„Unsere Trendmöbelhaus Mömax liegt voll im Trend und gibt die Trends am Möbelmarkt vor und das jetzt schon seit Jahren. Wir gehören zu dem mit Abstand am schnellsten wachsenden Möbelhandelskonzepten“, so Mag. Thomas Saliger, Unternehmenssprecher bei Mömax.

Mömax betreibt insgesamt 74 Standorte – in Österreich, Deutschland, Slowenien, Ungarn, Rumänien und Kroatien. Im Herbst steht die nächste Eröffnung in Hannover auf dem Programm.

Nächster Expansionsschritt in Fulda

Links

- [Mömax](#)